

Nombre de alumno: Axel Josafat morales juarez

Nombre del profesor: Ana Gabriela

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: historia

Grado: 1 er cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de Noviembre de 2021.

Medicina

veterinaria

en México

Animales en la cultura del México antiguo. No se puede hablar de una medicina veterinaria propiamente dicha, en aquellos tiempos y pueblos, ya que solo tenían unas cuantas especies animales domesticados como el perro y el guajolote.

Antecedentes en la época de conquista Las fuentes de información hacen referencia no tanto a las practica y conocimientos médicos-veterinarios sino más bien a la práctica y enseñansa formal de estas ciencias.

Periódico coloquial

La albergaría se practicó durante todo el coloniaje española, aunque por desgracia fueron albéitares venidos de España quien ejerció este oficio y ni siquiera criollos, ni mucho menos mestizos o indígenas quienes hubiera quizá puesto más interés y mayor entrega.

El México independiente y la medicina veterinaria Había una preocupación por desarrollo el agro mexicano, a advenimiento del siglo XIX trajo a todo el mundo una nueva forma de pensamiento

Fundación de las escuelas.

La educación determinaría su inicio oficialmente en 1853

Primeros años

Los primeros años en 1916 se abre la escuela nacional

Consolidación de la enseñanza

En 1964 se funda la escuela correspondiente de la universidad de Guadalajara y en 1967 la de la universidad michoacana con sebe en la ciudad de Morelia